



もも組だより

担任
山根 有希
上門 菜里

外に出ればまだまだ汗ばむ季節ではありますが、日が落ちるのも随分と早くなり、少しずつ秋の訪れを感じます。夏の思い出と共に、遅くなった姿で元気に遊ぶ子ども達！9月は寒天遊びに片栗粉遊びなど感触遊びを楽しんだり、お散歩や、芝生を走ったり、バッタを追いかけて観察したりと自然に触れ、体を思いっきり動かして遊びました(^)

疲れがでてきて体調をくずしやすい時期ですが、一人一人の体調に合わせ無理のないよう活動し、こまめな手洗い・換気を行ない感染症対策や子どもたちの体調管理に努め過ごしていきます！もも組で過ごす日々も残り半年となりましたが、子どもたちといっぱい遊んで楽しい思い出を作っていきたいです♪



将来はサッカー選手



片栗粉と水を1対1の割合で混ぜると、、、不思議な感触になるよ😊

顔や髪、全身に小麦粉をつけてダイナミックに遊びました!(^^)!



日々の様子(^)♪



初めての寒天遊び！手でちぎったりスプーンで切ったり楽しかったね♪



おねがい



- ・スタイやおむつビニール袋など持ち物への名前前の記入をお願いします。
- ・爪が伸びていないか確認をお願いします。

9月30日 ○○○○○○さん

もも組のプリンセス♡

天使の様な寝顔で、愛嬌たっぷりお喋り上手な笑顔の可愛い女の子です●●